

FRENTES POLÍTICOS

I. Hasta ahora que vieron que la lucha va en serio, los mandatarios priistas respaldan “por completo” al gobierno federal. Menos mal, porque la omisión en la que ha caído la mayoría, incluido el orador de ayer, **Natividad González**, es inadmisibles. Exigieron al presidente **Felipe Calderón** desligar los operativos de la elección. ¿Qué, los narcos no se tocan de aquí al 6 de julio? **Germán Martínez**, líder panista, se le fue encima al gobernador neoleonés: ustedes toleraron al crimen organizado.

II. **Leonel Godoy** envió una carta al mandatario **Felipe Calderón**, por la “incursión violenta e ilegal” en el operativo Michoacán. Dice que tiene pruebas: reporte de los custodios del Palacio de Gobierno; un video de la incursión, así como copia de una carta al procurador general de la República. El mandatario estatal y el PRD insisten en que no se les avisó. ¿Por qué mejor no explican por qué había narcos en el gabinete michoacano?

III. Durante el desayuno previo a la sesión del Consejo Nacional de Seguridad, **Leonel Godoy** reclamó a **Felipe Calderón** la irrupción violenta al edificio de gobierno. Inconforme porque ha cumplido con su asistencia a las reuniones de seguridad, así como con los acuerdos, **Godoy** contó que tanto ha cooperado que fue él mismo quien informó al gobierno federal de los funcionarios corrompidos. Y que le pidieron mantenerlos en sus cargos hasta la captura. Y, al final, ¡no le avisaron!

IV. Diez meses después de que **Alejandro Martí** lanzó el reto a los funcionarios, “si no pueden, renuncien”, tiene claro que, a pesar del esfuerzo, los resultados se verán en mucho tiempo. No bastan las buenas intenciones, dijo el empresario, al participar en la firma de un convenio de la fundación SOS con el Consejo Ciudadano del DF. Faltan muchas cosas por hacer, aunque se han realizado acciones importantes. Como el acuerdo de replicar el esquema de este Consejo Ciudadano para todo el país.

V. La seguridad nacional tiene un problema: hay 53 mil 600 presos por delitos federales y 45 mil permanecen en cárceles de los estados, lo que detona sobrepoblación y motines. La solución la aporta **Genaro García Luna**, secretario de Seguridad Pública: edificar 12 penales federales concesionados a particulares. Es así como, para 2011, el gobierno federal podrá encargarse de casi la totalidad de los reclusos. Buena idea: de las 438 cárceles del país, que alojan a unos 225 mil reos, más de la mitad están saturadas.

VI. ¿Para Guinness o para Ripley? **Pedro Arturo López Obrador** llegó a Tlaxcala como delegado de Di-consa en 2003, cuando el gobernador **Alfonso Sánchez Anaya** pretendía heredar el cargo a su esposa, **Maricarmen Ramírez**. ¿Los recuerda? No es extraño que, en sintonía con el tradicional nepotismo, **AMLO**, ex aspirante a la Presidencia, haya gestionado un cargo de elección popular a su hermano. Sí, **Pedro Arturo** es candidato del PRD al II Distrito electoral en Tlaxcala.

